
MOÇÃO Nº 12/2021 

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores. 

 

A vereadora Odete Maria Andrioni Nora vem respeitosamente, depois de cumpridas as 

formalidades legais e regimentais, apresentar e requerer, se aprovada for, o envio de 

cópia da presente MOÇÃO DE APELO a Excelentíssima Senhora Tereza Cristina 

Corrêa da Costa Dias, Deputada Federal e atual Ministra de Estado da Agricultura, e os 

Excelentíssimos senhores Altair Silva, Secretário da Agricultura, Luzivânio de Lorenzo, 

Presidente da Associação dos Criadores de Suínos de Santa Catarina, Clovis Bof, 

Presidente da Associação dos Criadores de Bovinos de Santa Catarina, Vanderlei 

Balbinot, Gerente da Cooperativa A1, Vilson Spessatto, Presidente do Sindicato dos 

Trabalhadores Rurais de Descanso, Zomir Frizzo, Epagri de Descanso. Nos seguintes 

termos:  

 

“APELA-SE PARA QUE SE ESTUDE A POSSIBILIDADE 

DE AUMENTAR A ABRANGÊNCIA DO PROGRAMA PROAGRO”. 

 

Os efeitos da estiagem que atingem nossa região e se estendem 

desde 2020, vem causando graves e extensos prejuízos à toda população, principalmente 

aos agricultores. 

A falta de chuva em nosso Município compromete de forma 

considerável a produção de grãos, o crescimento das pastagens e a atividade pecuária, 

que vê sua produção cair e seus animais morrerem devido às dificuldades com a falta de 

água e alimento adequado. 

O momento pede urgência e auxilio para manutenção da 

viabilidade econômica da atividade agrícola, a fim de disponibilizar toda forma de apoio 

possível a estes agricultores que vem enfrentando inúmeras dificuldades para dar 

seguimento à sua fonte de renda. 



Diante de todos estes acontecimentos que vem ocorrendo no 

nosso município e ressaltando a quão defasada está a agricultura local, venho 

humildemente solicitar que seja avaliada cuidadosamente a situação dos agricultores e 

pecuaristas, com o objetivo de abranger o programa PROAGRO, contemplando não só 

os produtores de grãos, mas também pastagens e insumos para o trato animal.  

Vale ressaltar, que é necessária a abrangência dos pecuaristas 

para que estes se restabeleçam e possam investir em novas tecnologias, aumentar sua 

produção e enfrentar futuras crises que possam vir a ocorrer. Este auxílio serviria como 

uma forma de valorização aos agricultores e um incentivo maior à permanência no meio 

rural. 

 

Salão Nobre Prefeito Ângelo Bedin, 

Descanso – SC, 25 de março de 2021. 

 

 

Vereadora (autora) Odete Maria Andrioni Nora 

 


